



# Homenaje a mártires de Carabineros marca la Gran Parada Militar 2024

Al paso del personal de la Macrozona Sur, la policía uniformada honró a los efectivos asesinados en Cañete.

Redacción  
Medios Regionales

Casi ocho mil efectivos militares desfilaron en la Gran Parada Militar 2024 en homenaje a las Glorias del Ejército y que estuvo marcada por el reconocimiento a los tres mártires de Carabineros de Chile asesinados el 27 de abril en Cañete, Región del Bío-Bío.

Como es tradición, el desfile en Santiago fue antecedido por el paso del Club de Huasos Gil Letelier que realizó un saludo a las autoridades. El Presidente Gabriel Boric, tras beber chicha, entregó las llaves como un mensaje para evitar accidentes de tránsito que hasta ayer, habían cobrado la vida de 40 personas.

La actividad comenzó con la Escuela Militar y las unidades históricas del Ejército de Chile, seguido por las academias formadoras de oficiales y suboficiales de la Armada, Fuerza Aérea y Carabineros de Chile.

El paso del personal de Carabineros con 16 cachorros pertenecientes al Grupo de Adiestramiento Canino fue de los más aplaudidos.

Uno de los momentos más emotivos fue marcado por el paso los policías que cumplen labores de seguridad en la Macrozona Sur, y que sirvió para rendir homenaje a los tres mártires de Carabineros asesinados en Cañete el 27 de abril: Carlos José Cisterna, Misael Vidal Cid y Sergio Arévalo. 🐾



FOTOS: AGENCIA UNO

LA BRIGADA DE OPERACIONES ESPECIALES ENTONA EL HIMNO OFICIAL DEL EJÉRCITO.



CARABINEROS DESFILÓ CON 16 CACHORROS.



EL TIMBALERO DEL REGIMIENTO NÚMERO 1 GRANADEROS DURANTE EL DESFILE.



HOMENAJE A LAS INFLUENCIAS MILITARES DEL EJÉRCITO DE CHILE.



MIEMBROS DE LA ESCUELA DE ALTA MONTAÑA DEL EJÉRCITO.



FACH SOBREVOLÓ EL PARQUE CON HELICÓPTEROS BLACK HAWK.